$\frac{Download\ the\ video: \underline{https://s3.us-east-}}{1.amazonaws.com/downloads2.unmultimedia.org/public/video/evergreen/MSG+SG+/SG+NEW}{+YEAR+2025/MSG+SG+2025+NEW+YEARS+DAY+BROLL+FR.mp4}$

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

MESSAGE VIDÉO DIFFUSÉ À L'OCCASION DE LA NOUVELLE ANNÉE 2025

New York, le 31 décembre 2024

En 2024, l'espoir a été difficile à trouver.

Les guerres provoquent d'immenses douleurs, souffrances et déplacements de population.

Les inégalités et les divisions sont monnaie courante – alimentant les tensions et la méfiance.

Et aujourd'hui, c'est officiel : nous venons de subir une décennie de chaleur meurtrière.

Ces 10 dernières années, 2024 y compris, ont été les 10 années les plus chaudes jamais enregistrées.

Nous assistons à un effondrement climatique – en temps réel.

Nous devons quitter ce chemin qui nous mène à la catastrophe – et nous n'avons pas de temps à perdre.

En 2025, les pays doivent amener le monde sur une voie plus sûre en réduisant considérablement les émissions et en soutenant la transition vers un avenir renouvelable.

C'est essentiel – et c'est possible.

Même dans les jours les plus sombres, j'ai vu l'espoir amener des changements.

Je vois de l'espoir dans les activistes – jeunes et moins jeunes – qui militent pour faire avancer les choses.

Je vois de l'espoir dans les héros humanitaires qui surmontent d'immenses obstacles pour venir en aide aux personnes les plus vulnérables.

Je vois de l'espoir dans les pays en développement qui luttent pour la justice financière et climatique.

Je vois de l'espoir dans les scientifiques et les précurseurs qui ouvrent de nouvelles voies pour l'humanité.

En septembre, j'ai vu de l'espoir lorsque les dirigeantes et dirigeants mondiaux se sont réunis pour adopter le Pacte pour l'avenir.

Le Pacte donne un nouvel élan pour construire la paix par le désarmement et la prévention.

Pour réformer le système financier mondial afin qu'il soutienne et représente <u>tous</u> les pays.

Pour faire en sorte que les femmes et les jeunes aient davantage de perspectives d'avenir.

Pour mettre en place des garde-fous dans le domaine des technologies afin que les personnes passent avant les profits et que les droits l'emportent sur les algorithmes incontrôlables.

Pour toujours rester fidèles aux valeurs et aux principes consacrés par les droits humains, le droit international et la Charte des Nations Unies.

Rien ne garantit ce que 2025 nous réserve.

Mais je m'engage à être aux côtés de toutes celles et tous ceux qui s'efforcent de bâtir un avenir plus pacifique, égalitaire, stable et sain pour les populations du monde entier.

En unissant nos forces, nous pouvons prendre un nouveau départ en 2025.

Pas dans un monde divisé,

Mais en tant que nations <u>unies</u>.
